

## Celebran Día Mundial del Donante de Sangre

Escrito por Rafael Paez

Martes 18 de Junio de 2013 10:52 - Última actualización Martes 18 de Junio de 2013 11:26

---



En la gráfica, funcionarios universitarios y la presidenta de la Fundación de donantes de sangre duran

En un concurrido acto que tuvo como escenario el Paraninfo Doctor Defilló de la Facultad de Ciencias de la Salud, la Escuela de Bioanálisis y la Fundación de Donantes de Sangre “Cristo de los Milagros, Inc”. celebraron el pasado 14 de junio el Día Mundial del Donante de Sangre, actividad que tuvo como objetivo concienciar y motivar a los asistentes para que se conviertan en donantes voluntarios de sangre y puedan de esta forma ayudar a salvar vidas.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la maestra Rosanna Elías, directora de la Escuela de Bioanálisis, quien destacó la importancia del evento por considerar que con esta iniciativa se aporta un granito de arena a una causa tan noble como lo es la promoción de la donación voluntaria de sangre en la población dominicana.

De su lado, el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Mauro Canario, reconoció el esfuerzo que realiza la Escuela de Bioanálisis en relación al tema de la donación de sangre, lo cual se pone de manifiesto en la organización de distintas actividades y en otras iniciativas como lo es la apertura de una especialidad en el área de hematología.



Rosanna Elías, Mauro Canario y la presidenta de la Cruz valoraron, por separado, la reali-

## Celebran Día Mundial del Donante de Sangre

Escrito por Rafael Paez

Martes 18 de Junio de 2013 10:52 - Última actualización Martes 18 de Junio de 2013 11:26

---

“Hay que garantizar sangre segura en cantidad y calidad para que nadie muera por falta de sangre en la República Dominicana, pero también hay que dar importancia a la formación de los recursos humanos para que estos puedan hacer un uso racional de la misma”, añadió el doctor Canario.

Las palabras de clausura de la actividad estuvieron a cargo de Inocencia de la Cruz, presidenta de la Fundación de Donantes de Sangre “Cristo de los Milagros, Inc.”, quien manifestó que la institución que dirige tiene más de 16 años trabajando en la promoción de la donación voluntaria de sangre, impartiendo charlas en escuelas, universidades, juntas de vecinos, clubes culturales, iglesias y otras organizaciones sociales.

Añadió, que para alcanzar a suplir las 350 mil unidades de sangre que se necesitan al año en el país se requiere de la implementación de campañas informativas, formativas e institucionales permanentes y sostenidas en el tiempo.

Esta actividad estuvo encabezada, además, por Santo Inocencio Mercedes, secretario general de la UASD; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Rosa Pichardo, directora de la Escuela de Salud Pública; y Mary Almánzar, directora de investigaciones científica de la Academia.



Docentes, estudiantes, personal administrativo y público en general que asistieron al encuentro.

## **Celebran Día Mundial del Donante de Sangre**

Escrito por Rafael Paez

Martes 18 de Junio de 2013 10:52 - Última actualización Martes 18 de Junio de 2013 11:26

---